
ОТКРЫТИЕ КОНГРЕССА СОСТОЯЛОСЬ 

Сегодня в нашем городе прошёл шестой по счету общероссийский 

конгресс инженеров, на котором мы побывали в роли корреспондентов. 

Было представлено множество площадок, посвящённых разным 

тематикам, приглашено большое количество людей не только из 

Комсомольска-на-Амуре, но и Хабаровска и других городов. 
 

Второй этаж занимали крупные промышленные предприятия, 

технологические компании и вузы Хабаровского края. Завод имени Гагарина, 

КНАГУ и Дальневосточный Государственный университет путей сообщения 

познакомили нас со своими программами обучения и дальнейшими 

перспективами. Также ДВГУПС представили прибор для измерения 

нависания и температуры проводов и объяснили его работу. Площадка, 

которую мы посетили следующей, была представлена Транснефтью, где нам 

рассказали о транспортировке нефти и о том, как создавался трубопровод, по 

которому сейчас нефть качается из одного пункта в другой. Больше всего мне 

запомнился робот, который мог поддерживать диалог с тобой и выражать 

различные эмоции на своём дисплее. А также VR-очки, представленные РЖД 

в качестве тренировки для будущих работников. Опробовав это на себе, я 

поняла, что программа сделана очень реалистично и детализовано, поэтому 

это действительно может помочь пройти виртуальную практику. 
 

 



На первом этаже свои проекты представляли Кванториум, 21 лицей 

(школа-интернат РЖД), Инженерная школа и МОУ СОШ №23. Самой 

запоминающейся разработкой у кванториума для меня был лазерный 

пистолет, который не требует подзарядки. Инженерная школа представила, 

умные перчатки, робота на радио-управлении, который мог брать небольшие 

предметы в "руки".  

Большое множество станций представила и наша школа, которые были 

посвящены Арктике: научно-исследовательский центр, детали которого были 

напечатаны на 3D принтере, макет научно-учебного центра, атлас профессий 

будущего, опыт очистки воды от нефти, просмотр минералов Арктики под 

микроскопом, макеты "Арктика. Далёкая и близкая", а также мастер-классы 

по созданию иглу и роспись шопперов.  
 

 
 

Множество людей интересовались нашими проектами, задавали много 

вопросов и внимательно слушали ребят. Сейчас хочется представить 

небольшое интервью с одним из гостей. 
  

- Здравствуйте, меня зовут Иголкина Александра, я - представитель 

школьного пресс-центра. Хотела бы вам задать пару вопросов, если вы не 

возражаете. Пожалуйста, представьтесь.  

- Конечно, Андрей Прохоров.  

- Какие площадки вы уже посетили и что вам больше всего запомнилось? 

- Я посетил множество интересных проектов, посвящённых Арктике, было 



очень любопытно посмотреть на работу ребят и их вовлеченность в эту тему.  

- Узнали ли вы что-нибудь новое, касательно станции "Арктика. Далёкая и 

близкая"? 

- Нового, наверное, для меня ничего не было, но интересно, что сейчас 

активно развивается этот процесс и то, что ребята интересуются развитием 

арктический территорий.   

- Как вы считаете, нужно ли такие мероприятия проводить чаще? 

- Однозначно, особенно среди школьников, чтобы они больше погружаюсь в 

эту сферу, открывали для себя что-то новое. Здесь сегодня в основном 

взрослая публика, но я считаю, что больше нужно приглашать детей всех 

возрастов, чтобы они больше окунались в это, так как это очень 

познавательно. Вследствие этого возникает и интерес, и это помогает 

развитию наших арктических территорий, нашей страны в целом.  

- Большое спасибо за такие полные ответы, хорошего дня. 

 

Обзор событий подготовила Александра ИГОЛКИНА,  

корреспондент школьного пресс-центра 


